

Sommaire

- 02 Editorial
- 03 Crise covid
- 04-05 A l'école
- 06 A la découverte de...
- I-VIII Cahier romand
- 07 Vu d'ailleurs
- 08-09 Témoignage / Rencontre
- 10 Vie des communautés
- 11 Vie des communautés
Agenda du secteur
Au livre de vie
- 12 Méditation
Adresses utiles

IMPRESSUM

Editeur

Saint-Augustin SA, case postale 51, 1890 St-Maurice

Directeur général

Yvon Duboule

Rédacteur en chef

Nicolas Maury

Secrétariat

Tél. 024 486 05 25 | fax 024 486 05 36

bpf@staugustin.ch

Rédaction locale

Françoise Besson, Carmen Lonfat, Nathalie Osenda, Dominique Perraudin, Valérie Pianta

Responsable

Pascal Tornay

pascaltornay@netplus.ch

Cahier romand

Essencedesign, Lausanne

Prochain numéro

Juin : Catholique et franc-maçon ?

Photo de couverture

Marion Perraudin

Un petit avant-goût de Pentecôte...

Culture chrétienne, où es-tu ?

PAR KLAUS SARBACH | PHOTO: PIXABAY

En pensant à toutes les misères, injustices et atrocités dans le monde, on entend dire que l'on vit dans une « culture de matérialisme et de mort ». Même chez nous, on veut éliminer les signes et l'enseignement qui nous invitent à vivre dans un esprit qui touche les coeurs et la solidarité humaine.

Qu'est-ce que la culture ? La définition de la culture par l'UNESCO dit ceci : « L'ensemble des traits distinctifs, spirituels et matériels, intellectuels et affectifs, qui caractérisent une société ou un groupe social. Elle englobe, outre les arts et les lettres, les modes de vie, les droits fondamentaux de l'être humain, les systèmes de valeurs, les traditions et les croyances. »

D'un côté, la culture chrétienne utilise toutes ces activités souvent merveilleuses pour les nourrir et les guider par l'Esprit de Jésus qui unit le ciel et la terre, les hommes avec Dieu. Par exemple les arts, la littérature et la musique réunissent les personnes de différentes traditions philosophiques. La culture chrétienne les aide à aller au-delà des seules idées et capacités matérielles et humaines.

De l'autre côté, on constate que des millions d'œuvres culturelles ont été inspirées par des vérités, des traditions et à la lumière du christianisme. Combien de personnes peu croyantes découvrent la Parole de Dieu et la communauté de l'Eglise – et par elles un nouveau sens à leur vie – grâce aux œuvres d'art ! Combien d'artistes créent des chefs-d'œuvre en s'inspirant des réalités et des vérités chrétiennes !

Ainsi il m'est arrivé plus d'une fois en visitant un musée d'avoir des yeux mouillés et, à la fin d'une visite d'une église ou d'une vieille basilique, d'être poussé à entonner un chant religieux !

Louons donc Dieu qui inspire tant de « cultivateurs » des esprits et des coeurs, à commencer par les parents et en allant jusqu'aux professeurs – qui forment le cœur et l'esprit des enfants et des adultes à être réceptifs aux « choses d'en haut ». Découvrons la valeur des merveilles de la nature, en commençant par un flocon de neige et une fine fleur parfumée dans nos vergers au printemps jusqu'au monde immense dans le « royaume sans limites des étoiles ».



Le cosmos, une pure merveille qui dit quelque chose de Dieu...

Abonnement

Fr. 45.– par an, soutien bienvenu
Banque Raiffeisen Martigny Région
1926 Fully
CH44 8059 5000 0029 1647 0
Paroisse Catholique Prieuré

Rue de l'Hôtel de Ville 5
1920 Martigny

La gestion des abonnements
se fait au secrétariat paroissial,
tél. 027 722 22 82